

France



Plateau d'Erbaghjolu : Découverte de vestiges du Néolithique et de l'Antiquité.

Depuis le 19 mai, le chantier archéologique sur le plateau d'Erbaghjolu, interrompu pendant deux mois à cause du Covid-19, a repris. Les archéologues de l'Institut national de recherches archéologiques préventives fouillent deux ensembles sur la commune de Belgodère. Avec des découvertes de bâtiments datant du Néolithique et de l'Antiquité.

Israël



Des gravures d'animaux vieilles de 4 200 ans trouvées dans une tombe au Golan. Un exemple extrêmement rare d'art rupestre mégalithique a récemment été découvert dans la réserve naturelle de Yehudiya, dans le nord d'Israël, dans une chambre funéraire en pierre vieille de 4 200 ans.

Kazakhstan

Un squelette de chat âgé de 1000 ans suggère que des éleveurs nomades soignent un animal malade. Des archéologues du Kazakhstan ont découvert les restes bien préservés d'un chat mort il y a plus de 1000 ans le long de la route de la soie. Le félin a vécu une vie difficile mais a apparemment été pris en charge par des pasteurs, dans une pratique inouïe étant donné leur mode de vie nomade.

Mexique



Les Olmèques, une civilisation de colosses. Ces anciens habitants du Mexique ont sculpté d'étranges têtes géantes dont on commence à peine à comprendre la signification. L'archéologue Ann Cyphers s'appête à publier une somme sur ce peuple dont Mayas et Aztèques sont les héritiers.

Suisse



L'histoire de l'abbatiale de Payerne est à revoir. La restauration de la plus grande église romane de Suisse a entraîné des fouilles et une série d'études qui se poursuivent. Des découvertes qui redessinent nos connaissances du site.